





ep

europa press

Viernes, 5 de marzo 2010

En esta sección "universidad de granada"

[NACIONAL](#) | [INTERNACIONAL](#) | [eplatam](#) | [DEPORTES](#) | [economía y finanzas](#) | [PORTALTIC.es](#) | [epsocial](#) | [CULTURA](#) | [CHANCE](#) | [INNOVA](#) | [LENGUAS](#)

[OTR PRESS](#) | [TV](#) | [SALUD](#) | [CIENCIA](#) | [MOTOR](#) | [COMUNICADOS](#) | [Fotos](#) | [Vídeos](#) | [Cotizaciones](#) | [Sorteos](#) | [Tiempo](#) | [Tráfico](#) | [Cartelera](#)

Granada

[Almería](#) | [Cádiz](#) | [Córdoba](#) | [Granada](#) | [Huelva](#) | [Jaén](#) | [Málaga](#) | [Sevilla](#)



El programa de identificación genética DNA-Prokids ayuda a localizar a una niña abandonada en Tailandia

GRANADA, 4 Mar. (EUROPA PRESS) -

El programa de identificación genética DNA-Prokids, impulsado por la Universidad de Granada (UGR), ha colaborado con la Policía Real de Tailandia en la localización de una niña que fue abandonada con pocos días en un hospital de Bangkok y que, tras vivir durante un año en un orfanato, ha podido volver con sus padres.

La niña fue abandonada en el citado hospital, supuestamente por una amiga de la madre, el pasado 28 de abril. Tras ser examinada fue trasladada, a instancias de las autoridades, al centro infantil llamado 'Pakkred Babies' Home', en el que se cuida a niños desde su nacimiento hasta los cinco años.

No obstante, los padres de la pequeña fueron a buscarla el 8 de febrero de este año a este centro, donde acreditaron su parentesco y fueron remitieron al Instituto de Medicina Forense de la Policía Real de Tailandia, que participa en el programa DNA-Prokids.

La Policía Real de Tailandia hizo uso del protocolo de análisis de ADN creado por este programa de identificación genética para determinar el parentesco. Los resultados fueron positivos, por lo que la familia se ha reunificado a finales de febrero, con todas las garantías legales de protección para la niña.

De este modo, DNA-Prokids obtiene su primer resultado positivo en Tailandia tras su reciente implantación en el país. Este caso viene a unirse a los más de 230 ya resueltos en Guatemala, México, Honduras, Filipinas o Sri Lanka, entre otros. Sólo las garantías de los análisis genéticos han permitido que los jueces y fuerzas de seguridad solventaran estos casos en beneficio de los derechos y la seguridad de los menores.

UN PROGRAMA PIONERO

DNA-Prokids es un programa humanitario internacional de lucha contra el tráfico de menores mediante la identificación genética de niños en situación de indefensión y de familiares que hayan denunciado una desaparición.

El programa nació en 2004 en el Departamento de Medicina Legal de la Universidad de Granada, a la que se unió en 2009 el Health Sciences Center de la University of North Texas.

Actualmente su existencia es posible gracias al apoyo de gobiernos nacionales de los países que han suscrito convenios, la colaboración del Gobierno de España y de la Junta de Andalucía y a las aportaciones de Life Technologies Foundation, BBVA, Fundación Botín/Banco Santander y CajaGranada.

Descubre las opciones que no has probado anteriormente con tu médico





PRESIDENCIA EU

CIBELES MADRID FASHION WEEK

OSCARS 2010



A LA ÚLTIMA EN CHANCE




Y EL OSCAR AL PARECIDO RAZONABLE ES PARA...

[Más Noticias](#)

[Más Leídas](#)

Voluntariado Corporativo

Grandes proyectos por hacer. Únete a nosotros. Fundación Telefónica.
www.fundacion.telefonica.com

Anuncios Google

[Imprimir](#)

[Enviar](#)

Comparte esta noticia: